

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 372

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 372

1960

I. Nos. 5283-5309

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 4 August 1960 to 12 August 1960*

	<i>Page</i>
No. 5283. United States of America and El Salvador :	
Agreement relating to the guaranty of private investments. Signed at San Salvador, on 29 January 1960	3
No. 5284. United States of America and Spain :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to a facility for space vehicle tracking and communications on the Island of Gran Canaria. Madrid, 11 and 18 March 1960	13
No. 5285. United States of America and Colombia :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the loan of a vessel. Bogotá, 5 and 7 April 1960	27
No. 5286. United States of America and Turkey :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to a weapons production program. Ankara, 2 March 1960	37
No. 5287. United States of America and Mexico :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to a facility for space vehicle tracking and communication. Mexico, 12 April 1960	47
No. 5288. United States of America and Iran :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the temporary waiver of certain requirements of the Trade Agreement of 8 April 1943 between the Governments of the two countries. Tehran, 12 April 1960	63
No. 5289. United States of America and Iceland :	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with Memorandum of Understandings). Signed at Reykjavik, on 6 April 1960	71

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 372

1960

I. N° 5283-5309

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 4 août 1960 au 12 août 1960*

	<i>Pages</i>
N° 5283. États-Unis d'Amérique et Salvador :	
Accord relatif à la garantie des investissements privés. Signé à San Salvador, le 29 janvier 1960	3
N° 5284. États-Unis d'Amérique et Espagne :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la création, dans l'île de Grande-Canarie, d'une station pour le repérage des engins spatiaux et les communications avec ces engins. Madrid, 11 et 18 mars 1960	13
N° 5285. États-Unis d'Amérique et Colombie :	
Échange de notes constituant un accord relatif au prêt d'une unité navale. Bogota, 5 et 7 avril 1960	27
N° 5286. États-Unis d'Amérique et Turquie :	
Échange de notes constituant un accord relatif à un programme de production d'armes. Ankara, 2 mars 1960	37
N° 5287. États-Unis d'Amérique et Mexique :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la création d'une station pour le repérage des engins spatiaux et les communications avec ces engins. Mexico, 12 avril 1960	47
N° 5288. États-Unis d'Amérique et Iran :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la renonciation temporaire à l'application de certaines dispositions de l'Accord commercial du 8 avril 1943 entre les Gouvernements des deux pays. Téhéran, 12 avril 1960	63
N° 5289. États-Unis d'Amérique et Islande :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec Mémorandum d'accord). Signé à Reykjavik, le 6 avril 1960	71

	<i>Page</i>
No. 5290. United States of America and Peru :	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Lima, on 12 February 1960	83
No. 5291. United States of America and Republic of Korea :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the guaranty of private investments. Seoul, 19 February 1960	109
No. 5292. United States of America and Japan :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to surplus agricultural commodities. Tokyo, 18 February 1960	117
No. 5293. United States of America and Brazil :	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the loan of vessels to Brazil. Rio de Janeiro, 18 September and 19 October 1959	131
No. 5294. United States of America and Ecuador :	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the loan of vessels to Ecuador. Quito, 20 January and 11 February 1960	141
No. 5295. United States of America and Ecuador :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the disposition of equipment and materials. Quito, 20 June and 19 July 1956	149
No. 5296. Belgium, Czechoslovakia, France, Portugal, Yugoslavia, etc. :	
European Agreement on Road Markings. Done at Geneva, on 13 December 1957	159
No. 5297. Belgium and Austria :	
Convention concerning the reciprocal recognition and enforcement of judicial decisions and officially authenticated documents relating to maintenance obligations. Signed at Vienna, on 25 October 1957	177
No. 5298. World Health Organization and Cambodia :	
Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance. Signed at Manila, on 23 February 1960, and at Phnom-Penh, on 19 May 1960	193
No. 5299. Czechoslovakia and Poland :	
Agreement concerning co-operation and mutual assistance in customs matters. Signed at Warsaw, on 25 November 1958	205

	<i>Pages</i>
N° 5290. États-Unis d'Amérique et Pérou :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Lima, le 12 février 1960	83
N° 5291. États-Unis d'Amérique et République de Corée :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la garantie des investissements privés. Séoul, 19 février 1960	109
N° 5292. États-Unis d'Amérique et Japon :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux surplus agricoles. Tokyo, 18 février 1960	117
N° 5293. États-Unis d'Amérique et Brésil :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif au prêt de navires au Brésil. Rio de Janeiro, 18 septembre et 19 octobre 1959 .	131
N° 5294. États-Unis d'Amérique et Équateur :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif au prêt de navires à l'Équateur. Quito, 20 janvier et 11 février 1960	141
N° 5295. États-Unis d'Amérique et Équateur :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la liquidation de matériel et d'équipement. Quito, 20 juin et 19 juillet 1956	149
N° 5296. Belgique, Tchécoslovaquie, France, Portugal, Yougoslavie, etc. :	
Accord européen relatif aux marques routières. Fait à Genève, le 13 décembre 1957	159
N° 5297. Belgique et Autriche :	
Convention sur la reconnaissance et l'exécution réciproques des décisions judiciaires et des actes authentiques en matière d'obligations alimentaires. Signée à Vienne, le 25 octobre 1957	177
N° 5298. Organisation mondiale de la santé et Cambodge :	
Accord de base concernant la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif. Signé à Manille, le 23 février 1960, et à Phnom-Penh, le 19 mai 1960	193
N° 5299. Tchécoslovaquie et Pologne :	
Accord relatif à la coopération et à l'aide mutuelle en matière douanière. Signé à Varsovie, le 25 novembre 1958	205